Triunfa alumna de PrepaTec Laguna en Olimpiada Europea de Matemáticas



Alexandra Valdepeñas Ramírez, alumna de **PrepaTec Laguna** consiguió la **medalla de bronce** en la **European Girl 's Mathematical Olympiad (EGMO).**

La EGMO es una competencia creada en el 2012 con el objetivo de impulsar a jóvenes mujeres en el ámbito de las matemáticas.

"Me siento muy contenta y agradecida, desde que comencé a participar hace cinco años en las olimpiadas, siempre había querido llegar a un internacional", dice.

En este evento, **Alexandra fue parte de la representación mexicana junto a tres jóvenes** que lograron posicionar a México como el **sexto mejor país por segundo año consecutivo** frente a **54 equipos del mundo.**



width="1920" loading="lazy">

La prueba consistió en dos exámenes, los cuales se llevaron a cabo el 11 y 12 de abril en las instalaciones de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Los ganadores son calificados por puntaje y solo la mitad de los participantes de la olimpiada consiguen medalla, ? saca oro, ? saca plata y ½ saca bronce.

El camino a la olimpiada europea

Previo a su participación, Alexandra había sido acreedora de una medalla de plata en la Olimpiada Mexicana de Matemáticas, evento clave que la llevó a ser seleccionada para el equipo nacional.

Además, Alexandra cuenta con un amplio récord de triunfos en competencias nacionales donde ha representado a Coahuila:

- Medalla de Oro y medalla de plata en la Olimpiada de Matemáticas para alumnos de Primaria y Secundaria
- Medalla de Plata en Olimpiada Mexicana de Matemáticas
- Primer lugar en femenil nacional en el 2016
- Medalla de bronce en el regional noreste de 2019

Una vez que fue preseleccionada, la invitaron a ella y otras siete jóvenes a entrenamientos nacionales para definir quienes serían las cuatro representantes de México.

Dichos entrenamientos estaban compuestos por distintos ejercicios de distintas categorías: álgebra, teoría y números, geometría y combinatoria.

Los entrenamientos se extendían por diez días y tenían una duración de nueve horas al día.

Durante la competencia de la EGMO la estudiante de PrepaTec Sinaloa, Karla Rebeca Munguía, fue premiada con medalla de oro.

¿Qué sigue?

Este próximo año, Alexandra planea dar su máximo esfuerzo en las competencias, puesto que este sería su último año participando.

En noviembre será la Olimpiada Mexicana de Matemáticas, donde nuevamente **buscará ser seleccionada para participar en la EGMO.**

Con su amor por las matemáticas, Alexandra planea estudiar alguna carrera relacionada con la materia.

Actualmente la carrera que más le interesa es la Ingeniería en Ciencia de Datos y Matemáticas.

SEGURO TAMBIÉN QUERRÁS LEER